

Je suis vieux, malade,
coincé chez moi...
Je ne sers plus à rien!

Mais si,
tu es TRÈS utile !
On a BESOIN de toi !
Tu peux BEAUCOUP !

Ah oui ?
Quoi ?

Vous aimeriez bien prier
en union avec d'autres priants,
MAIS
vous êtes empêché de participer
à des réunions à l'extérieur ?

Qu'à cela ne tienne !

Prier CHEZ SOI
mais
EN LIEN AVEC D'AUTRES !

Un groupe de prière "chez soi mais en lien avec les autres"
est né dans la paroisse et ne demande qu'à se renforcer.

Comment cela fonctionne-t-il ?

Le groupe a choisi un moment de la semaine où tous essaient de prier ensemble,
chacun chez soi mais en union de coeur avec les autres.

Bien sûr, Dieu est toujours à l'écoute
et ce moment commun est pour chacun selon ses possibilités.

A l'église, un panier recueille des intentions écrites
auxquelles des paroissiens nous demandent de prier.
Celles-ci sont transmises régulièrement à tous
via un membre qui centralise et distribue.



DEMANDEZ ET VOUS RECEVREZ

Contact : Monique van Loqueren - 010 / 61 75 26 - m.vanloqueren@gmail.com